

## 北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和5年6月7日）

令和5年6月7日(水)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

### 1 報告

- (1) 特殊詐欺未遂被害者と同被害阻止功労者との記者会見の実施
- (2) 警察署におけるはまなす活動の効果的事例
- (3) 春期（3月～5月）と市街地におけるヒグマ目撃情報の推移
- (4) 北見方面山岳遭難救助隊及び警備隊合同訓練の実施
- (5) 人質立てこもり事案発生時における初動対応教養の実施
- (6) 春の全国交通安全運動の実施結果
- (7) 交通死亡事故の発生状況

### 2 委員からの発言等

- (1) 特殊詐欺未遂被害者と同被害阻止功労者との記者会見の実施に関し、「最近、電子マネーを使用した特殊詐欺が増えている中で、今回のようなコンビニエンスストアの店員による声掛け活動は非常に重要なことだと思います。今後も警察と関係機関が連携して訓練など実施し、詐欺被害防止活動に努めてください。」「このような広報は、水際で被害を食い止める上で効果的なことだと思いますので今後も続けてください。」との発言があった。
- (2) 警察署におけるはまなす活動の効果的事例に関し、「このような活動は実りの多いものになると思いますので、各署にも情報共有しながら引き続きの活動をお願いします。」との発言があった。
- (3) 春期（3月～5月）と市街地におけるヒグマ目撃の推移に関し、「熊の出没に関する警戒やパトロールの際は危険が伴いますので、怪我のないよう十分お気を付けてください。」との発言があった。
- (4) 人質立てこもり事案発生時における初動対応教養の実施に関し、「長野県で発生した事件の直後に同様の事案を想定した教養を実施することは非常に重要なことだと思いますので、今後も被害者や殉職者を出さないためにも、繰り返しの教養を実施してください。」との発言があった。
- (5) 春の全国交通安全運動の実施結果に関し、「運動期間中、昨年より交通事故が減少したことは地道に活動された結果だと思います。今後も創意工夫を加えた取組を継続してください。」との発言があった。
- (6) 交通死亡事故の発生状況に関し、「今後も引き続き、レッド警戒を含めた交通事故抑止活動をお願いします。」との発言があった。

### 3 決裁等

- (1) 運転免許取消処分3件を決定した。
- (2) 北見方面公安委員会定例会議録を確認した。